

## CLUBES

# El Mónaco cesa a su vicepresidente y director general Vadim Vasilyev

El equipo de la liga francesa ha despedido a Vadim Vasilyev tras seis años en el cargo después de cosechar los peores resultados deportivos de su historia en la temporada 2018-2019.

Palco23  
14 feb 2019 - 19:09

Fin de la trayectoria de Vadim Vasilyev como director general del AS Mónaco. Actualmente el equipo se encuentra en puestos de descenso de la League-1, lo que ha llevado a Dimitry Rybolovlev, su presidente y máximo accionista, a adoptar medidas de emergencia para reflotarlo en la tabla. De igual forma, ha anunciado que presentará a su nuevo candidato a director general y vicepresidente del AS Mónaco el 22 de febrero.

Tras más de seis años al frente de las operaciones del equipo, Vasilyev ha sido cesado para “sacar al club de un período de crisis como el que ya vivimos hace siete años”, ha afirmado su presidente. “Es tiempo de cambios y estos no solo afectan al equipo, sino también a sus dirigentes. He tomado una decisión muy dura, pero estoy muy agradecido por lo que ha hecho por nuestro club y le deseo lo mejor para el futuro”, ha explicado Rybolovlev.

En enero volvió a contratar a su ex entrenador Leonardo Jardim para tratar de revertir la situación “pidiéndole disculpas y validando todas sus propuestas para la llegada de nuevos jugadores en el mercado invernal”, ha explicado Rybolovlev. Jardim regresaba en sustitución del debutante Thierry Henry, una apuesta fallida del club.

**El Mónaco cambió drásticamente su política de fichajes tras acumular 167 millones de euros en pérdidas en solo dos años**

El equipo, después de acumular 167 millones de euros en pérdidas en sólo dos años y lograr la clasificación a la Champions en una única temporada, firmó un contrato de patrocinio ficticio con una sociedad de Hong Kong que ingresaba 140 millones de euros anuales durante diez temporadas, según el análisis del medio galo Mediapart, a partir de la filtración realizada por Football Leaks en 2018.

Desde entonces ha reconfigurado su modelo de negocio, apostando por jóvenes promesas para revenderlos con importantes plusvalías. Para Rybolovlev es una forma de recuperar los 300 millones inyectados desde 2011 (solo con Mbappe recuperó 124 millones), aunque de momento a costa de su rendimiento deportivo: es antepenúltimo en la clasificación y está al borde del descenso. Según las últimas cuentas disponibles de la temporada 2016-2017 tuvo unos ingresos de 144 millones de euros.